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mod. MINI

TRINCIATRICE - BROYEUR - SHREDDER - 
HÄCKSLER - TRITURADORA

Trinciatrice per erba per trattori da 15 a 30 HP.  Ideale per la manutenzione 
del terreno erboso presente nei giardini, parchi e campi da golf.

Broyeur pour herbes pour tracteurs de 15 à 30 CV. C’est l’idéal pour 
l’entretien des prairies dans les jardins, parcs et terrains de golf.

Shredder for grass for 15-30 HP tractors. It is ideal for the maintenance 
of grasslands  in gardens, parks and golf courses.

Häcksler für Grass für Traktoren von15 bis 30 PS. Ideal zur Grünlandwartung 
in Parks, Gärten und auf Golfplätzen.

Trituradora para hierbas para tractores de 15 a 30 CV. Ideal para el 
mantenimiento de pastizales en jardines, parques y campos de golf.  
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  mod. MINI 15-30 HP

MINI

G/Min rotore
T/M du rotor

Rotor RPM
Rotor U/min

RPM del rotor

N. 2200

Kg. LBS A mm. B mm. A inches B inches N. HP PTO
1250 185 408 1230 1400 48,43 55,19 18 15-30 540
1400 205 452 1350 1520 53,15 59,84 20 15-30 540
1700 235 518 1650 1170 64,96 69,68 24 15-30 540

• Attacco a 3 punti a 2 posizioni  
• Rullo posteriore 
• Slitte 

• Attelage à 3 points en 2 positions 
• Rouleau arrière
• Patins

• Enganche de 3 puntos en 2 posiciones  
• Rodillo trasero
• Patines 

• 3 point hitch in 2 positions 
• Rear roller
• Skids

• 3-Punkt-Anschluss in 2 Positionen
• Hintere Walze
• Kufen 

Versione con spostamento idraulico 
Version avec déplacement hydraulique
Version with hydraulic offset
Version mit hydraulischer Verschiebung 
Versión con desplazamiento hidráulico

 OPZIONI  OPTIONS  OPTIONS  OPTIONEN  OPCIONES 

Coppia slitte usura        
Couple de patins d’usure

Pair of wear and tear skids 
Verschleißkufenpaar 

Par de patines de desgaste 

Via Proventa, 41 
48018 Faenza (Italia)
Tel. +39 0546 29050
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